
 

1 

ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ７月３０日 会員卓話 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         ８月 ６日 オーストラリア派遣学生出発前挨拶 

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．4（通算Ｎｏ．2406）    

２０１４年７月２３日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

外 部 卓 話  労働基準監督署 署長 

 

写真提供：和久事務局 

 

                                        

２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ． ３（Ｎｏ．2405） ７月１６日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎2014-2015年度 事業計画発表 

◎入会式 

 

入 会 式  本橋美章会員 

 ７月１日付で水海道に移動して参りました。このような会に

入るのは初めてで非常に感謝しております。 

皆さんに、色々と教えて頂きながら貢献できるよう頑張りたい

と思います。 

宜しくお願い致します。 

 

 

所属委員会・・・会報委員会 

 

 

ビ ジ タ ー 

ＲＩ２８２０地区 ガバナーエレクト  倉沢修市様（竜ヶ崎ＲＣ） 

岩田邦夫様（竜ヶ崎ＲＣ） 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫ 北村 仁会員  本橋美章会員 

 

倉沢修市ガバナーエレクト挨拶 

皆さん、こんにちは。 

ガバナーノミニーの研修の時にも、ガバナーエレクトの研修のときにも、続けて

ロータリー財団についての研修がありました。 

会員減のため財団の資金を使ってロータリーを良く知ってもらい、会員増強に

繋げるためではないかと思いました。 

会員になりますと寄付行為がついて参りますので、自分の企業を大切にして頂

き、そしてロータリー活動が出来ますよう頑張っていきたいと思います。 

これからも宜しくお願い申し上げます。 

 

諸 報 告 

ＳＡＡ委員会  染谷秀雄副委員長 

常総花火大会の升席２組が届いています。 
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幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

 例会変更通知 藤代ＲＣ ８月１１日（月）、８月１８日（月） 休会 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さんこんにちは、そして本日より我々の仲間になられた筑波銀行の本橋さん、

どうぞよろしくお願いします。銀行の支店長さんという事で、水海道クラブの在籍

は、その在任期間中となろうかとは思いますが、ご自分の仕事に精励された上

で、クラブ内で仕事以外の仲間も是非お作り頂きたいと思います。当クラブでは、

週一回の例会以外にも、年に数回の事業やイベントがあります。お時間が許せ

ば是非そちらの参加もよろしくお願いいたします。 

さて、倉沢ガバナーエレクト、ようこそお出で下さいました。会員一同歓迎申し上

げます。いよいよエレクト年度がスタートし、大変ご多忙な毎日を過ごされている事と推察致します。何か文章

を書く時のセオリーとして、起承転結なる言葉がありますが、倉沢エレクトにおかれましては、ガバナーノミニ

ーに決まった時が「起」だとすれば、もうすでに「承」ひょっとしたら、「転」まで進んでおられるかも知れません。

私事に置き換えてみますと、現時点では、まだまだクラブ会長としての「起」の一番最初の部分だと考えてお

ります。 

いずれにしても、文章や物語の一番大事な部分と考えられる「結」に向けて、エレクトやメンバーの皆さんの

ご協力を頂きながらロータリー活動を進めて行きたいと思っています。 

本日の例会もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２０１４－２０１５年度 各委員会事業報告 

広報委員会  瀬戸隆海委員長 

当委員会は、広くクラブ内外にロータリーの活動の理解、認識、支援を伝達す

ることが目的であると考えます。特に、ロータリーの広報媒体、つまりホームページ

をはじめとする広報、ロータリークラブが発行する「ロータリーの友」以外のロータリ

ークラブの理解を推進するパンフレット等を活用し、ロータリークラブの理解を一

層推し進めるものとします。 

 また、今年より地元に設置された新聞社支局等と密接に関係を持ち、クラブの

PRを推進してまいります。 

 

プログラム委員会   亀崎徳彦委員 

プログラム委員会は、会長のワンポイントメッセージに沿って卓話の立案を中

心に、会員の 皆様に有意義な例会となるよう企画運営をしていきます。 

会員卓話につきましては、お声掛けをさせていただきました会員の方々には、

是非ともご協力をいただきたいと思います。又、外部卓話については、皆様に

楽しんで頂けるような内容を、  移動例会も含めながら実施したいと思ってい

ます。 

どうぞ１年間、会員の皆様には充実した例会になるよう例会の進行を含め会員

卓話のご協力や、外部卓話のご紹介などご協力のほどをよろしくお願いいたします。 

 

会報委員会   鈴木茂徳委員長 

当委員会は、週報の発刊により例会の記録保存と会員の皆様により良い情報伝達を行い、会員相互の調整

を図り活動状況を報告してまいります。 

会運営にあたり以下のことに注意して活動して参ります。 
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１． 毎週例会の記録を正確に保存し、会員及び他クラブへの情報交換に努

めます。 

２． 各委員会と連携を密にし、活動状況の報告、次週の例会プログラムを

予告し、出席率を高めます。 

３． 紙面の創意工夫を図り、興味を注げるよう配慮し、会員の皆様よりの

写真、例会風景の写真などを掲載していきたいと考えています。 

４．会員とクラブを繋ぐ唯一の情報手段として役割を果たします。 

 

雑誌委員会   北村陽太郎委員長 

ロータリーの機関誌である「ロータリーの友」の内容の紹介を行い、会員のロー

タリーに対する理解と活動の助けになる事を目指します。 

また、広報活動としてクラブエリア内の行政機関、関係高等学校に「ロータリー

の友」を配布し、ロータリークラブへの理解が得られるようにしたいと思います。 

 

 

 

 

ＩＴ委員会   石塚克己委員長 

１．日常生活、職業上の生活にお役に立つような情報の提供 

２．全国のロータリークラブがどのような取り組みをしているか、参考になる情報

のお知らせ 

３．ＩＴ関連の卓話、ゲストを例会にお招きする。 

 

 

 

 

職業奉仕委員会   松村仁寿委員長 

ロータリーの第二奉仕部門。ロータリアンが職業の尊さと価値をクラブのほかの会

員に示す機会であるとともに、キャリア計画、職業研修、職場での高い道徳的水準

の推進といったプロジェクトを実施するというクラブの責任でもある。 

職業奉仕は、クラブと会員両方の責務です。「職業奉仕に関する声明」、「ロータリ

アンの職業宣言」など、詳細は『手続要覧』（Ｐ１０９）に譲りますが、「四つのテスト」

に、職業奉仕の精神が生きています。 

事業計画 

１． 毎月第２週例会に「四つのテスト」を唱和する。 

２． 職業奉仕十二章を、週報に載せる。 

３． 職業奉仕に関する卓話、フォーラム 

４． 職場観察 

① 東日本大震災での被災地の復興した職場の視察 

② 地域企業等へ職場見学 

③ 陸上自衛隊霞ヶ浦駐屯地の視察 

① ～③の何れか 
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社会奉仕委員会    染谷正昭委員長 

社会奉仕委員会は、地域社会の啓発事業を主として行い、地域の活性化、住

みよい街づくり、環境問題に対する取り組みを、ロータリーの精神の下に地域の

人々と共に進めて参ります。そしてこの街にロータリーが存在する事の意義の

啓蒙活動を行って参ります。 

１． グランドゴルフ大会・・・・水海道地区への協力・支援を行います。 

２． グランドゴルフ大会・・・・つくばみらい地区への協力・支援を行います。 

３． 赤い羽根募金を社会福祉に役立てるための協力をお願いしてまいります。 

４． 常総市市民文化祭でのバザーに協力頂き出品します。 

 

青少年奉仕委員会   染谷正美委員長 

当委員会は、次世代を担う子供たちが、将来に夢を持って成長出来るよう環境

作りのため、奉仕すべく活動するものと考えます。 

そこで、会長方針に沿って次のような活動を実行していきたいと思います。 

１． ライラセミナーへの参加推進 

２． ボーイスカウト・ガールスカウト活動への助成 

３． ５０周年記念事業のタイムカプセル埋設 

 

ロータリー財団   島田 勝委員長 

ロータリー財団の使命は、人道的、教育的、文化的プログラムを通じて、世界理解、

親善、平和を促進する、国際ロータリーの事業を支援することを目的としています。

これらを念頭に置き、財団の目的等を会員の皆様にご理解、ご協力を頂くため次

の様な計画を立てました。 

１． ロータリー財団の理解を深めて頂くため、月間には月間に因んだ卓話の実

施。 

２． 寄付数値目標 １人当たり１５０ドル（内訳として年次寄付１３０ドル、ポリオへの

支援に２０ドル）クラブ全体で１０,０００ドルの達成。 

３． ベネファクター（１,０００ドル）１名以上 
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４． 本年もワンコインボックスを継続事業としてＳＡＡと連携実施し、その基金を奉仕活動に活用する。 

５． 社会奉仕委員会と連携し、地区補助金を活用した事業を実施するための検討をしていきたい。 

以上目標達成に向け、皆様のご協力を頂き、活動していきたいと思います。 

 

米山記念奨学会   青木正弘委員長 

１．武藤会長の方針に沿って会員一人あたり￥２５，０００の寄付をお願いする。 

（全会員より寄付をお願いする） 

２．米山奨学生にクラブ例会はもとより各種行事にも参加頂き水海道ロータリー

クラブ及び会員との絆が深まるように働きかける。 

３．例会時、米山奨学生に勉強、研究内容、成果等の卓話を依頼する。 

 

 

 

出 席 報 告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ３８名 １６名 ０名 ３名 ７５．９３％ 

 

ニコニコボックス  染谷秀雄副委員長             入金計 ￥25,000     累計 ￥206,000  

今後ともよろしくお願いします。  倉沢修市様（竜ヶ崎ＲＣ） 

誕生祝御礼≪会員≫本橋・北村（仁）  各会員 

倉沢エレクト、岩田さん、ようこそお出でくださいました。本橋さん、入会おめでとうございます。 武藤会員 

倉沢様、岩田さま、ようこそいらっしゃいました。  山野井会員 

倉沢エレクトようこそ。  大塚会員 

ループタイ購入しました。  本橋会員 

川柳 「夏ゴルフ ガマン大会 熱中症」 皆さん、熱さに気をつけましょう。  熊谷会員 

昨夜も美味しいお酒をいただきました。  人の世にたのしみ多し然れども 酒なしにして なにのたのしみ 

青木（正）会員 

青少年奉仕委員会、よろしく。  染谷（正）会員 

道場生がインターハイ女子空手競技に県代表選手に選ばれました。  秋田会員 

あわてて出て、運動シューズで来てしまいました。  石塚（克）会員 

先週、点鐘より先に音楽を流してしまいました。  染谷（秀）会員 

夏本番、がんばりましょう。  古矢会員 

毎日暑い日が続きますが、皆様お体ご自愛下さい。   高須会員 

例会欠席しました。  石塚（利）・五木田（益）・松村  各会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 


